

[News](#)

News: Die Ausflugsfahrtsaison ist für dieses Jahr beendet

Beigetragen von S.Erdmann am 30. Okt 2017 - 18:51 Uhr

Der abgebaute und an der Frachthalle untergebrachte Mast der „Wappen von Juist“ zeigt es: Die Ausflugsfahrtsaison ist beendet. Die WvJ, die glücklicherweise auch im kommenden Jahr weiter fährt, wird demnächst in Westerende-Kirchloog (Gemeinde Ihlow) bis zum Frühjahr aufgelegt. Da die Brücken des Ems-Jade-Kanals für das Schiff zu niedrig sind, bleibt der Mast immer auf Juist, dann passt es.

Am vergangenen Freitag verabschiedete sich auch die „Frisia XI“ mit drei langen Tönen aus dem Schiffshorn, denn die letzte Ausflugsfahrt von Norderney war damit zu Ende. Auch die „Frisia X“, die Juist als Ausflugschiff im Sommer von Greetsiel aus anläuft, war kürzlich zum letzten Mal in dieser Saison da. (Allerdings werden diese beiden Schiffe auch im Fährdienst nach Juist mit eingesetzt, so dass sie gelegentlich auch im Winter hier auftauchen, besonders bei Wetterlagen mit Niedrigwasser oder Eisgang). Die Ausflugsfahrten von Borkum nach Juist wurden im abgelaufenen Sommer wieder mit der „Wappen von Juist“ durchgeführt, von den Inseln Baltrum und Langeoog fanden diesmal gar keine Ausflugsfahrten nach Juist statt.

Unser Foto zeigt den Abtransport des Mastes der „Wappen von Juist“.
JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

